

Artikel vom 06.03.2020

["Damenwahl" auf der CSU-Liste zur Kommunalwahl](#)

Sandra Merkel und Emma Kirchgessner bei Frauen-Gesprächsabend



Zu einem Gesprächsabend mit den Listenkandidatinnen der Oberkotzauer CSU, Sandra Merkel und Emma Kirchgessner, begrüßte die Vorsitzende der Frauen Union, Marianne Lang zahlreiche Frauen. Als zweitgrößte Arbeitsgemeinschaft der CSU ist die Frauen Union (FU) im vorpolitischen Bereich tätig und will Frauen an die Politik heranführen und aufzeigen, wie sinnvoll es ist, dass sich Frauen „einmischen“. Während der Vorstellungsrunde erklärten die anwesenden Mitglieder ihre Beweggründe, warum sie sich in der Frauen Union engagieren und gaben Auskunft über die recht zahlreichen Aktionen und Aufgaben der Frauen Union in Oberkotzau und auch im Kreisverband Hof / Land. Sandra Merkel, parteifreie Kandidatin auf der CSU-Liste zur Kommunalwahl, berichtete, dass sie sich als Oberkotzauer Urgestein sehe. Sie findet, dass sich die Gemeinde mit Bürgermeister Breuer an der Spitze in den letzten Jahren sehr positiv entwickelt hat. Als junge Entwicklungs-Ingenieurin in der Automobil-Zulieferbranche, Mitglied der Feuerwehr, Brandschutzerzieherin, Ehefrau und Mutter eines Sohnes will sich Sandra Merkel mit den vielfältigen Themen ihrer Heimatgemeinde offen und ehrlich auseinandersetzen, mitgestalten und die besondere Sichtweise von Frauen einbringen. Emma Kirchgessner, ebenfalls parteifrei, lebt seit 31 Jahren in Oberkotzau, arbeitet als Büroangestellte und selbständige Fotografin. Ehrenamtlich engagiert sie sich im Pfarrgemeinderat, im Kirchenchor und als Lektorin bei der Katholischen Kirchengemeinde. Auf der CSU-Liste kandidiert Emma Kirchgessner, weil sie mitreden und in der Kommunalpolitik etwas bewegen will. Als junge, berufstätige Ehefrau und Mutter zweier Kinder kennt sie die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger und setzt auf eine gute Zusammenarbeit, so dass für Kinder, Jugendliche und die ältere Generation gut gesorgt ist. Die beiden anwesenden Bürgermeister Stefan Breuer und Erich Pöhlmann zeigten sich abschließend sehr erfreut über den gelungenen Gesprächsabend und die interessanten Diskussionsbeiträge. Sie teilten mit, dass sich die CSU, die FU und JU am Wahlsonntag ab 18.30 Uhr im Restaurant „Thessalonikios“ trifft. Das diesjährige Starkbierfest findet am Vorabend der Wahl, 14. März 2020 ab 18.00 Uhr im Schützenhaus statt. Es ergeht herzliche Einladung zu beiden Veranstaltungen.